
  
 
 
Une journée sur le Tour du Pays de Vaud avec Alexis Bovard, en charge du montage et 
démontage des départs. 
 

 

Alexis Bovard sous l’arche d’arrivée de la 4ème étape 2025 

DW : Depuis combien de temps fais-tu partie de l’équipe des bénévoles ? 
AB : Ça va faire plus de 10 ans que j’accompagne le TPV sur les arrivées des différentes étapes 
du canton, et c’est toujours un grand plaisir. 

DW : En quoi consiste ton travail au sein de l’équipe arrivées-départs ? 
AB : À la réception des plans de course définis par les responsables des dicastères départs-
arrivées et parcours, nous devons planifier la réception du matériel sur la ligne ainsi que sur le 
village d’arrivée. Dès que tout est sur site, il faut assurer la coordination des bénévoles pour le 
montage et la mise en place des structures avec les différents membres d’équipes. 

DW : Peux-tu nous décrire une journée type d’Alexis avant, pendant et après la course ? 
AB : En général, toute l’équipe en charge du montage de l’arrivée commence son travail 3 
heures avant le départ de la course, ce qui, comme aujourd’hui, nous amène sur le site 
d’arrivée vers 6h du matin. Le montage de l’arche d’arrivée, des barrières de sécurité, des 



panneaux publicitaires, puis des différents stands du village nous occupe jusqu’à l’arrivée des 
équipes et du staff officiel de la course. Dès la course terminée, après le passage du camion 
balai, le démontage débute et peut prendre jusqu’à 2 heures, afin de s’assurer de rendre les 
lieux dans l’état où nous les avons trouvés. 

DW : Un souvenir ou une anecdote particulière à partager ? 
AB : Globalement, le plaisir de rencontrer de futurs stars du World Tour, c’est toujours sympa. 
La gestion du stress aux différentes étapes du montage/démontage est aussi une sacrée 
aventure. Cette année, une équipe un peu stressée a forcé le passage lors du montage de 
l’arche d’arrivée ; cela aurait pu avoir des conséquences graves pour l’équipe, mais 
heureusement, il n’y a eu ni blessé ni grosse casse. Cela reste tout de même très anecdotique, 
car en général, les équipes savent que tant que la structure n’est pas en place, la course ne 
peut pas partir. 

DW : Quels sont les challenges que l’équipe des bénévoles devra gérer dans les années à 
venir selon toi ? 
AB : Le défi principal, selon moi, est au niveau de la recherche de personnel. Il est de plus en 
plus difficile de trouver des personnes prêtes à s’investir dans une organisation comme celle 
du Tour du Pays de Vaud, qui, sans ses bénévoles, ne pourrait tout simplement pas exister. 

DW : Ton mot de la fin ? 
AB : Venez nous rejoindre parmi les équipes de bénévoles, c’est une très belle expérience et un 
vrai plaisir de faire partie de cette course avec toutes ces équipes ! 
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